

Jeudith Rodríguez

(1981-20..)

Nació un domingo 12 del mes de julio del año 1981, a las 3:33 de la mañana en el hospital regional universitario José María Cabral y Báez de la provincia de Santiago, Rep. Dom. Pero fue declarado un lunes 14 de septiembre de ese mismo año.

Hijo del periodista José Antonio Rodríguez y de la sra. Julia Mercedes Rodríguez, al momento de su nacimiento ocupaba el lugar número 8 del matrimonio y el número "19" por parte del padre, son sus hermanos: Milton, Araceli, Guillo, Joselin, José, Lupe, Omar, Erika, Dixon, Wendy, Osvaldo, Jenny, Benjamín, Damaris, El gringo, Eddy, Leidy, William, y Fernando.

De pequeño fue muy introvertido, y un tanto exotérico, humilde, poco sociable y muy soñador tenía sus amigos de la infancia de los cuales guarda memorables recuerdos, a la edad de 5 años ingresó a la escuela Luisa Cristian de Pedro García, el primer grado que curso fue quinder garden (quinto de gato) con el prof. Ramón Rodríguez, luego pasó a 1ro con el famoso profesor Eulogio (el peje), el cual en una ocasión lo estrujo en la pisara por algo que no respondió a la hora de preguntársele, el 2do grado con Elizabeth (aquí solo tomó el examen y lo pasaron a 3ro) el 3er grado (el mejor de todos, para él, en donde paso todas sus materias en 100) lo cursó con la prof. Ana María Genao Espailat, el 4to con la maestra Liliana, el 5to nuevamente con Ana María, el 6to con Máximo, el 7mo con milagros, el 8vo. Con José Díaz, ahí culminó su etapa de adolescente para iniciar otra etapa en su vida, al pasar de la jugadera y corredera a la juventud, madures, y una mayor socialización con los demás.

Tuvo una vida normal con aventuras, sueños y fantasía su primera novia la tuvo a los 14 años con quien vivió una linda experiencia, llegó a enamorarse infinitas veces por las tripas (por dentro) puesto que cuando veía la chica se anugaba, no le salían las palabras y se asfixiaba pero cuando se lo decía casi siempre era tarde *en el amor nunca he sido dichoso, solo pude tener algunas de las tantas niñas que me gustaron, y cuando ya crecí me di

cuenta que las cosas deben de comunicarse por que yo me hacia ilusiones y luego se me derrumbaba el mundo encima cuando me decían que NO*

Estando ya en primero de bachiller Jeudith enfermo de una extraña enfermedad que casi le cuesta el año lectivo pero que con la ayuda de su hermana Joselin que lo llevaba al medico todo se soluciono y aunque duro mas de 6 meses que no se podía bajar pronto se recupero.

Al inicial su nueva etapa en el liceo José Antonio Paulino conoció sus nuevos amigos de toda la región de Pedro García con los cuales compartió históricos momentos de su vida, el cambio fue solo de grado y de amigos por que jeudith seguía igual de tímido, verguensoso y no salía al recreo quedándose casi siempre en el curso por que casi nunca tenia dinero para el recreo y aun cuando llevaba no salía por la costumbre adoptada. Fue un estudiante termino medio por que descuido los estudios y cuando había examen no iba al liceo por que supuestamente se enfermaba, *4to fue el año mas importante por que salíamos a pasear, y gozábamos mucho, además era el ultimo en el liceo al cual yo llegue tanto a odiar*

Fue el creador del logo de su promoción inspiran triunfar para el encuentro del milenio inicial ITEMI, su graduación fue en junio del año 2000, a la cual no pudo asistir porque justamente estaban recién iniciando su primer trabajo en almacenes el encanto.

Fue miembro fundador del grupo Timón, creador del grupo infantil Escalón 2000, creador y director general del grupo Escena, ex presidente de la pastoral juvenil, fue miembro de la defensa civil, coordinador de la juventud del Partido de la Liberación Dominicana en P.G., presidente de los estudiantes universitarios de Pedro García en la UASD, presidente del consejo de administración (Conad) de la asociación de estudiantes universitarios de Pedro García AEUPG.

Tuvo una infancia hermosa, llena de sueños, historias, fantasía, aventuras, acoso, aislamiento, maltrato.

Una juventud mística, de aprensión de conocimiento, de precariedades, de sueños rompimos de encuentros fatales con la realidad, en donde casi nunca podía disfrutar como los demás por carecer de ropa.

Sus padres les proveían de todo cuanto ellos podían brindarles pero por su condición económica era muy privativa, además eran

demasiados para cubrirles sus necesidades y todo era mucho por que eran 11 personas en total que conformaban el hogar.

De pequeño Jeudith soñaba con ser cantante, pintor le gustaba el mundo de los artistas, al finalizar sus estudios una noche le dice a su madre que estudiaría teatro a lo que su madre le respondió que eso no por que eso era de pájaro y que ahí no había futuro para nadie. Luego de estar laborando en el encanto decidió matricularse en arquitectura en Utesa pero cuando fue con la decisión no habían inscripciones abiertas, inscribiéndose entonces en la Uasd en la carrera de periodismo de la cual hoy en día esta a punto de terminar.

Estudio locución en la escuela de locución Ciprimar, del prestigioso comunicador Santiagués Cipriano Martínez, estudio informática en una escuela anónima, ha realizado diseño de página web, entre otros cursos y estudios.

Conoció a Yocasta Altagracia Reyes con quien se juntó y procrearon a su primogénito Eudith Rodríguez Espinal. Trabaja en el gobierno dominicano en un programa de ayudas sociales (Solidaridad), es el creador del primer periódico digital de su pueblo llamado Pedro García Digital::

Espera que pronto se erradique el hambre en el mundo *es que es muy penoso mirar a las personas de mi pueblo padeciendo una inanición tan grande como la que viven, los fogones están apagaos a la hora de la 12*, sueña con un mundo de igualdad de oportunidades para todos y que se creen las fuentes para que las personas que salen de las universidades puedan ejercer la carrera para la cual pretenden serle útil a la nación dominicana.

“Hay Dios mió que pena me da, ver mi patria con crisis severa por la falta de oportunidad, están vacía la despensa y nevera”

Direcciones en donde puedes obtener más información acerca de Jeudith Rodríguez y de sus aportes:

<http://jeudithrodriguez.blogspot.com/>

<http://www.facebook.com/jeudith>

<https://wordpress.com/jeudith>